



# あかまつ

令和6年度

第33号

令和6年9月25日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## 学級活動研究会；〇年

9/17 (火)



17日(火)に学級活動校内授業研究会が行われ、「やさしさあふれる集会をしよう」を議題として、〇〇〇〇学年が学級会を開きました。

これまでの〇年生での生活を振り返りながら、もっとよくなるためにみんなでできることを話し合った1時間でしたが、〇〇〇〇学年の子どもたちは全員が自分の意見を発言し合いながら一生懸命活動していました。よりよい学級にするために、これからも前向きな意見を交流してほしいと思います。

## 学校教育アドバイザー来校；全校

9/19 (金)

19日(金)、〇〇〇〇先生(学校教育アドバイザー)と〇〇〇〇先生(特別支援教育アドバイザー)が来校し、全学級の授業を参観していただきました。両先生からは、「児童一人一人がいい表情をしていますね」「学習中の落ち着きがありますね」と、本校の4月からの積み重ねを大いに褒めていただきました。

これからも、「笑顔の花さく南っ子」に向かって授業づくりを重ねていきたいという思いを新たにしたところです。



## 花壇フェアで スプラウト特別演奏

9/14、15横沢公園を主会場に開かれた「太田花壇フェア」において、スプラウトが特別演奏を行いました。また、太田中との合同演奏も披露してくれました。

